

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan pendidikan : SDN 13 Lembah Melintang
Kelas / Semester : IV / Genap
Tema : Cita-Citaku (Tema 6)
Sub Tema : Aku dan Cita-citaku (Sub Tema 1)
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia
Pembelajaran ke 1
Alokasi Waktu : 1 x Pertemuan

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan diskusi kelompok , siswa dapat mengidentifikasi ciri-ciri puisi dengan benar.
2. Melalui kegiatan diskusi kelompok ,siswa mampu menyaikan hasil pengamatan tentang ciri-ciri puisi dengan benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN.

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan mengecek kabar dan kehadiran siswa.2. Guru membuka pelajaran dengan berdoa bersama yang dipimpin oleh salah satu siswa.3. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran yan akan dibahas.4. Guru megajak siswa menyanyikan saah satu lagu wajib nasional.5. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari dan apersepsi.	2 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Guru memperlihatkan beberapa gambar beberapa jenis pekerjaan.2. Guru meminta siswa mengideniikasi kegiatan yang dilakukan dalam pekerjaan pada gambar tersebut.3. Guru meminta siswa menyebutkan cita-citanya setelah besar nanti.4. Guru meminta siswa membaca puisi “Cita-Citaku”.5. Guru meminta siswa menemukan ciri-ciri puisi bersama teman kelompoknya.6. Guru meminta siswa menyampaikan hasil diskusi kelompoknya di depan kelas.	6 menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Membimbing siswa untuk membuat kesimpulan pelajaran hari ini2. Guru memberikan kesempatan kepada siswa untuk menanyakan hal yang kurang dimengerti.3. Salam dan do’a penutup dipimpin oleh salah satu siswa	2 menit

C. PENILAIAN

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes, pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/ proyek dengan rubrik penilaian

1. Sikap : Observasi saat proses pembelajaran
2. Pengetahuan : Tes pengetahuan tertulis
3. Keterampilan : Presentasi unjuk kerja dan hasil karya

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Ujung Gading, Januari 2022
Guru Kelas V

AZWIR,SH,M.Pd.I
NIP. 196405071986031005

FITRIA SANNA, S.Pd.
NIP. 198108142006042019

